

## Einer der Wegbereiter für die Mobilität von morgen!





Die Schaeffler Gruppe, ein global tätiger, integrierter Automobilund Industriezulieferer vertraut auf die Fußbodensysteme der CHEMOTECHNIK.

Stillstands- und Ausfallkosten müssen heutzutage auf ein Minimum beschränkt und mit maximaler Sicherheit planbar sein. Deshalb ist insbesondere bei der Sanierung von Fahrstraßen schnelles und flexibles Handeln gefragt.

Mit dem schwind und spannungsarmen RHEORAPID® Schnellzement können auch dickschichtige Bauteile in kürzester Zeit belastbar und dauerhaft modernisiert werden. Damit Schaeffler auch weiterhin die Mobilität von morgen gestalten kann.

## **Obiektdaten**

Objekt:	Schaeffler, Herzogenaurach	
Fläche m²:	500	Baujahr: 2016
System:	Industrie-Boden	
Produkte:	RHEORAPID® Schnellzement Beton	

Weitere Objektdokumentationen finden Sie unter: www.chemotechnik.de 
©Bilder und Texte copyright Chemotechnik Abstatt



